

## **CONSEIL MUNICIPAL DU 4 FEVRIER 2013**

### **VCEU**

**présenté par le groupe « Le Havre à gauche,  
communistes, républicains et citoyens »**

Le rôle de l'école maternelle dans la réussite scolaire est reconnu par tous. De nombreux chercheurs rappellent régulièrement l'importance de la scolarisation avant 3 ans, dans la socialisation et l'acquisition du langage. Pourtant, au fil des dernières années, cette scolarisation précoce a été considérablement réduite, du fait des suppressions de postes. Au Havre, c'est une division par 3 de l'accueil de jeunes enfants qui est constatée.

Le gouvernement a décidé d'affecter des moyens supplémentaires à l'accueil de ces tout-petits et de cibler dans un premier temps les écoles situées en Zones d'Education Prioritaire.

Le Conseil Municipal du Havre demande donc au Ministre de l'Education Nationale d'affecter des moyens supplémentaires dans des écoles de notre ville afin de développer cet accueil précoce de jeunes enfants.